

CARTE DE LA FRATERNITÉ

La Ligue de l'enseignement FOL70 vous propose, dans le cadre des Semaines d'Éducation contre le Racisme 2025, de participer à l'opération européenne "*Jouons la Carte de la Fraternité*". Pouvez-vous, s'il vous plaît, diffuser cette initiative à l'ensemble des établissements scolaires (de l'école primaire au lycée inclus) ?

Cette opération vise à sensibiliser les jeunes à la lutte contre le racisme et les discriminations à travers un geste concret et symbolique : l'envoi massif de cartes postales porteuses de messages de fraternité. Elle s'adresse aux enfants à partir du CP et constitue un outil pédagogique efficace pour aborder ces thématiques essentielles.

Déroulement de l'opération :

- Les cartes postales à 3 volets seront fournies gratuitement par la Ligue de l'enseignement de Haute-Saône aux classes participant au projet.
- L'affranchissement reste à la charge de chaque classe.
- Chaque carte est adressée à une personne tirée au sort dans un annuaire départemental ou européen (par exemple : <https://www.pages-annuaire.net/particuliers>).
- Les cartes seront postées le 21 mars 2025, journée internationale contre le racisme et l'intolérance, ou dans les jours proches.
- Les destinataires pourront répondre via le 3e volet détachable, qu'ils renverront à la Ligue de l'enseignement pour transmission aux participants.
- Nous vous encourageons à documenter cette action (photos des séances d'écriture, messages rédigés, moments de l'envoi des cartes). Relayer ces actions auprès de la presse locale et européenne pourrait également renforcer l'impact du projet.

Nous espérons que cette initiative européenne éveillera votre intérêt et mobilisera largement vos élèves et équipes pédagogiques.

Vous trouverez le bon de commande à compléter [ici](#).

Une fois reçu, nous vous enverrons par courrier vos cartes postales et affiches à partir de février 2025. Nous vous contacterons également pour fixer des dates si des interventions sont prévues.

Nous comptons sur votre engagement pour faire de cette opération un moment marquant d'éducation et de solidarité.